Am Samstag, 21.08.2010, hat der alljährliche Kantonale Jungschützentag auf der Schiessanlage "Moos" in Balsthal stattgefunden. Im Vorfeld hat sich eine Gruppe sowie Rebecca Grossenbacher in der Einzelausscheidung qualifiziert. Nach einer ausgeglichener Hauptrunde im Einzelwettkampf der Jungschützen zog Rebecca Grossenbacher als siebte von elf Schützen in die Finalrunde ein. Als einzige Frau bot sie der Konkurrenz im Finaldurchgang die Stirn und errang mit 89P aus der Hauptrunde sowie 124P in der Finalrunde den dritten Podestplatz. Zu dieser Leistung gratulieren wir ganz herzlich und wünschen ihr viel Erfolg und "guet Schoss"!



Sieger des Jungschützen-Einzelwettkampfes (v.l.n.r.) Tobias Menz (2.), Raphael von Büren (1.) und **Rebecca Grossenbacher** (3.).